

Adresse

/ address

Au sein de la Cité Internationale de la Gastronomie et du Vin
In the Cité Internationale de la Gastronomie et du Vin

Hall principal espace - Vins de Bourgogne
Main entrance hall - Vins de Bourgogne room

12 parvis de l'UNESCO 21000 Dijon

Tramway T2 : Station Monge - Cité de la Gastronomie

DIJON



LES ATELIERS DE DÉGUSTATION IMMERSIFS

Immersive wine-tasting workshops



Contact et réservations

/ contact & booking

Scannez pour réserver
Ticket booking



reservation.ecoledesvins-
bourgogne.com

booking.ecoledesvins-
bourgogne.com

✉ dijon@ecoledesvins-bourgogne.com

🌐 ecoledesvins-bourgogne.com

f [Ecole des vins de Bourgogne](https://www.facebook.com/ecoledesvins-bourgogne)

📷 [@ecoledesvinsdebourgogne](https://www.instagram.com/ecoledesvinsdebourgogne)

Vivez une expérience unique dans
l'univers des vins de Bourgogne

A unique experience in the world of Bourgogne wines


CITÉ
INTERNATIONALE DE LA
GASTRONOMIE
& DU VIN



Une immersion gustative à 360°

Verre en main, découvrez plusieurs vins de la région dans des ambiances différentes, pour une **dégustation étonnante et unique en son genre**. Les ateliers proposés par l'École des Vins de Bourgogne, où s'entrelacent **immersions visuelles, auditives et gustatives** vous invitent à un **voyage plurisensoriel**. Vous serez véritablement transportés au coeur du vignoble de Bourgogne, grâce à des images et vidéos projetées à 360°.

Chacun des quatre ateliers s'organise autour d'un temps de dégustation commenté de **3 à 5 vins** pour une durée d'environ 1 heure.

En + : Des ateliers thématiques sont proposés toute l'année. À retrouver dans notre agenda en ligne.

A UNIQUE AND IMMERSIVE EXPERIENCE

Glass in hand, discover several of the region's wines in different settings, for an astonishing and unique tasting experience. The workshops offered by École des Vins de Bourgogne, which combine visual, auditory and gustatory immersions, invite you on a multi-sensory journey. You'll be transported to the heart of the Burgundy vineyard, thanks to 360° projected images and videos.

Each of the four workshops is organized around a commented tasting of 3 to 5 wines, lasting around 1 hour.

Bonus: themed workshops are offered throughout the year. See our online agenda.



Les ateliers de dégustation

Tasting workshops



INITIATION À LA DÉGUSTATION

/ introduction to wine tasting

Décodez les techniques et le vocabulaire de dégustation pour apprendre à caractériser un vin, en décrivant son aspect visuel, olfactif et gustatif.

*Understand winetasting method. Learn the vocabulary and how to describe a wine.**

 **3** vins dégustés / wines tasted
22€ par personne / per adult
40€ en duo / for two



L'EFFET MILLÉSIME

/ why vintage is so important in Bourgogne

Prendre en compte le millésime dans le choix d'un vin, en intégrant la culture de la vigne en mono cépage, l'évolution d'un vin, son potentiel de vieillissement.

*Understand how the climatic conditions of the year will define the structure and the aromatic profile of a wine and will ultimately determine its ageing potential.**

 **3** vins dégustés / wines tasted
25€ par personne / per adult
47€ en duo / for two



BOURGOGNE, VINS DE TERROIR

/ Bourgogne, it's all about Terroir

Comprendre la notion de terroir en Bourgogne à travers les cépages, le savoir-faire des vignerons, la hiérarchisation des 84 appellations, les Climats.

Learn about the notion of terroir in Burgundy through grape varieties, winegrower expertise, the hierarchy of the 84 appellations and the Climats.

 **4** vins dégustés / wines tasted
27€ par personne / per adult
50€ en duo / for two



ACCORDS METS ET VINS

/ food & wine pairings

Exploiter la diversité des vins de Bourgogne en les mariant avec la gastronomie bourguignonne. Dégustation de 5 vins avec 5 spécialités régionales.

*Explore Bourgogne wines and the local gastronomy through food and wine pairing.**

 **5** vins dégustés / wines tasted
35€ par personne / per adult
65€ en duo / for two

Tarif 2025

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération. Drink responsibly.

